



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	CAP76
Prix	2 300 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

Dans l'un des secteurs les plus prisés de Cap d'Ail, au cœur du très recherché quartier de Roccamare, superbe villa d'environ 150 m² récemment rénovée, édifée sur un terrain paysager de 780 m², offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la Méditerranée, du Cap Mala jusqu'à Saint-Jean-Cap-Ferrat. La villa se compose comme suit : Niveau principal : belle entrée avec rangements, cuisine séparée entièrement équipée avec espace repas, vaste séjour/salle à manger ouvrant sur une terrasse spectaculaire dominant la mer, toilettes invités, ainsi qu'une première chambre avec salle de douche ...

In one of the most sought-after areas of Cap d'Ail, in the heart of the highly sought-after Roccamare district, this superb, recently renovated villa of approximately 150 m² (1,600 sq ft) stands on a landscaped plot of 780 m² (8,000 sq ft) and offers exceptional panoramic views of the Mediterranean, from Cap Mala to Saint-Jean-Cap-Ferrat. The villa is composed as follows: Main level: beautiful entrance hall with storage, separate fully equipped kitchen with dining area, spacious living/dining room opening onto a spectacular terrace overlooking the sea, guest toilet, and a first bedroom with an ...

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

